
自由民主党 衆議院議員 
 

昭和34年、小さな写真屋に生まれる。 

大学時代は、ハンドボール部のキャプテンとして活躍。 

零細企業に育ったこともあり、中小企業を担当する通商産業省に入省。 

日米交渉や行政改革、地方行政（埼玉県副知事に出向）などに携わる。 

平成18年衆議院千葉七区補欠選挙にて公募により選ばれるも、惜敗。 

平成21年衆議院総選挙において、比例南関東ブロックで初当選。 

現在、党政務調査会会長補佐・シャドウキャビネット（影の内閣）の 

総理補佐官として活動中。 

〔趣 味〕 読書、カラオケ、ハンドボール 

〔好きな食べ物〕 ラーメン、焼肉（特にカルビとハラミ） 

≪ ミニプロフィール ≫ 
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 昨日の中小野党６党による内閣不信任決議案の提出により、政局は一気に緊迫してきまし

た。野田総理の対応いかんによっては、解散総選挙の可能性もあります。 

 

 わが党の執行部は、解散総選挙に持ち込むこれ以上のチャンスはないということで、勝負

に出たということです。 

 確かに、領土問題一つとっても、現政権のせいでどれだけ後退したかに思いを致すとき、

今の政権は一刻も早く退場していただかないと日本がもたないということは、わかりますし、

一つの国益に沿った考えだと思います。 

 

 しかし、一方で、社会保障と税の一体改革がチャラになるというのも、いかにも残念です。 

 これまで、月刊さいとう健で繰り返し申し上げてきましたように、さいとう健は、つらい

決断ではありましたが、いずれやらねばならないことであるならば、政治的気運が盛り上

がっている今、消費税の問題に決着をつけておくべきだとの判断をしました。 

 

 今回、社会保障と税の一体改革がとん挫した場合、次に、一体いつ政治的気運が盛り上が

るかと言えば、簡単ではないでしょう。おそらく５年やそこらかかるのではないでしょうか。 

 今回の消費税率アップによる増収は、１２～１３兆円と見込まれているわけですから、５

年間先送りになるとすると、６０兆円もの 

ツケを子供たちに先送りすることになります。 

やはり、さいとう健は、この事態は避けたい。 

 

 以前、この月刊でも主張いたしましたが、 

戦前の二大政党時代は、足の引っ張り合いの 

時代で、やがて政党そのものが国民の信を失 

っていきました。今また、この道を歩み始め 

ているような気がしてなりません。 

 何とか、ここは冷静になって、この二大政 

党のサガを乗り越えていくことができないか。 

 

             （裏面へ続く） 

 「政局、 

  一気に緊迫化へ」 

流山ハンドボールクラブが千葉県小学生大会男子優勝！ 

女子準優勝！全国大会でも初勝利！また一緒に練習しよう！ 



名前・住所の登録不要。 

月刊さいとう健では伝えきれない内容満載。 

返信すれば匿名で意見を伝えられます。 
http://www.saito-ken.jp/info/melmaga.html 討議資料 

メルマガ 

 
 さいとう健は、皆様とひざをつき合せて意見交
換ができるミニ集会を、活動の原点としておりま
す。二人でも三人でも結構ですので、ぜひ企画し
てお呼びいただければ幸いです。 

 
 さいとう健は、時間の許す限り、国会議事堂内
を一緒に案内いたします。何名様でも結構です。
お問い合わせは後援会事務所まで。 

 さいとう健のあげ足を取らない直球正論の国会質問が注目を集めていま

す。全国中継される委員会だけでなく、放映されない委員会質問にもネット

ユーザーの関心を引いています。冒頭、直球予告をしてからの鋭い質問に、

各閣僚もフルスイングで回答。新人さいとう健と政府与党との白熱した議論

が話題を呼び、各ネット動画政治部門で次々にランクイン。インターネットか

ら全ての質問がご覧になれますので、ぜひ皆様一度ご観戦ください。 
 
      １、新しくなった「さいとう健ホームページ」下部の 「国会質問」 

        にて視聴したい映像を選択。 

     ２、新しく開いたページ内にて「齋藤健」をクリック。 
     ３、さいとう健は当選してから本日まですでに37回も質問に立って 

       おりますが、その全てがご視聴になれます。 

【おすすめ】 

    平成２４年２月１日予算委員会 / 平成２２年１１月９日予算委員会 

    平成２４年３月６日財務金融委員会 / 平成２３年２月３日予算委員会  

 

     !! 

（続き） 

 

 今回のように事態がここまで切迫しますと、こ

れから切り返していくのは難しいと思いますが、

さいとう健は、これからの自分の仕事として、二

大政党の時代にふさわしい新しい政治秩序という

ものの実現に力を入れていく所存です。 

 

 最後に、４月２５日発行の月刊さいとう健の一

部を繰り返させていただきます。 

 「激しい論争を国会で繰り広げるのは当然のこ

ととしても、一線を引いた節度あるやり取りとい

うものを心がけていかねばなりません。あるいは、

年金などの分野は休戦ゾーンとして、ここは与党

と野党で協力して安定した制度を作り上げるとか、

ものごとが進む一定のルール作りをしていかねば

ならないのではないでしょうか。 

 ややもすれば、ルールなき殴り合いになる二大

政党を、国民の皆さんが見るに耐える、正々堂々

のスポーツのようになるように、日本の政治を変

えていかねばなりません。」 

 

 今ほど、この思いを強くしている瞬間はありま

せん。 

地元名産の枝豆をいつもおいしくいただいてます。 

みなさんと外で食べることを楽しみにしております。 

今年も多くのお祭りに飛び入り参加中！猛暑が続いて 

おりますので、皆様も体調管理にご注意ください。 


